

El Mundo

ÜBERSEESTADT

Konsul-Smidt-Straße 10A · 28217 Bremen · www.elmundo-bremen.de

25 Jahre

Restaurant mit Kultfaktor

El Mundo verwöhnt seine Gäste seit nunmehr 25 Jahren

„Es ist nicht gesagt, dass es besser wird, wenn es anders wird. Wenn es aber besser werden soll, muss es anders werden“. Dieses Motto des großen Aufklärers, deutschen Philosophen und Naturwissenschaftlers Georg Christoph Lichtenberg hat das El Mundo zu seinem Leitspruch gewählt. Gastronom Reza Najmehchi hatte den Mut zur Veränderung. Vor fünf Jahren zog er mit seinem Restaurant vom seit zwei Jahrzehnten etablierten Standort im Herzen von Walle in die Überseestadt. Niemand konnte damals vorhersehen, dass diese Entscheidung ein echter Glücksfall war. Wagen und winnen: Bremen und seine Gäste lieben das El Mundo sogar noch mehr. Und das tun sie nunmehr seit 25 Jahren, denn so lange verwöhnt das Team um Najmehchi die Gäste schon.

Bereits in der Vegesacker Straße war das El Mundo ein stadtwie bekanntes Restaurant mit Kultfaktor. Dort hätte es auch sicher ewig so weitergehen können, wenn Najmehchi sich nicht in den Schuppen 1 verliebt hätte. Den denkmalgeschützten roten Riesen am Europahafen, der sich nach einer jahrelangen Planungs- und Sanierungsphase zu einem der spektakulären Leuchttürme der Überseestadt entwickelt hat.

Nicht geändert hat sich zum Glück die gastfreundliche Atmosphäre und die kreative sowie ausgezeichnete internationale Küche, die den Ruf des El Mundo als hervorragendes Restaurant begründet haben. Auf der umfangreichen Speisekarte findet wirklich jeder Gast seine Lieblingsgerichte und in den saisonal wechselnden Angeboten jederzeit neue genussvolle Überraschungen.

Küchenchef ist Manfred Suhling, der über einen großen



Im Clubraum lassen sich Jubiläen aller Art bestens feiern.

Erfahrungsschatz verfügt und schon fast überall auf der Welt sein Können bewiesen hat – einige Jahre seiner Schaffenszeit war er zum Beispiel beim Parkhotel in Bremen angestellt. Suhling, der seit etwa 13 Jahren im El Mundo arbeitet, und seine fleißige Brigade lassen sich durch den offenen Küchenbereich gern auf die Finger schauen: Hier wird jedes Gericht mit Liebe und Können aus besten Zutaten quasi vor den Augen der Genießer zubereitet. Die Pasta ist selbst gemacht, und Kenner genießen das Dry-Aged-Beef aus dem hauseigenen Reifeschrank. Aber auch Vegetarier und Veganer sind hier kulinarisch bestens aufgehoben. Das Geheimrezept ist eigentlich recht einfach: „Topküche zu zivilen Preisen“, fasst es El-Mundo-Chef Najmehchi zusammen.

Aber es gehört wesentlich mehr dazu, den Geschmack der Gäste immer wieder zu treffen und sie nachhaltig zu begeistern. Der große Gastraum mit seinen imposanten Kronleuchtern ist ein Augenschmaus. An

schönen Tagen bietet die einladende Sommerterrasse an der Wasserkante einen zusätzlichen Reiz. Ein Tipp: Hier lässt sich mit schönsten Aussichten zum Beispiel das hausgemachte Eis, das nach traditionellen Elsässer Rezepten frisch und ohne Konservierungsstoffe zubereitet wird, ein gutes Glas Wein von der ausgewählten Weinkarte oder ein fruchtiger Sommercocktail genießen. Im stilvollen Clubraum in der ersten Etage finden Festgesellschaften bis zu 40 Personen ein gastfreundliches Ambiente mit maritimem Panorama. In Bremens mit mehr als 500 Sitzplätzen größten Restaurant dürfen sich alle Gäste willkommen fühlen: Die ehemaligen Nachbarn aus Walle sind ihrem El Mundo auch in der Überseestadt treu geblieben. Es kommen Studenten, Senatoren, Spieler von Werder Bremen und prominente Gäste der Stadt. Ein solch spannendes genießerisches Miteinander ist wiederum genau nach dem Geschmack des El-Mundo-Teams. Wie gut man es sich hier gehen lässt: Das wird längst auch über die Stadtgrenzen hinaus wahrgenommen und honoriert. Im vergangenen Jahr wurde das El Mundo bereits zum fünften Mal in Folge mit dem „Zertifikat für Exzellenz“ des Onlineportals TripAdvisor ausgezeichnet und erhielt damit einen Platz in der Ruhmeshalle des populären Internetgästebuchs. Und zu einer solchen kulinarischen Attraktion kann sich Bremen doch wirklich nur beglückwünschen.

El Mundo, Schuppen 1, Konsul-Smidt-Straße 10a; geöffnet täglich ab 16 Uhr. Tischreservierungen vor Ort oder per Telefon unter 0421/384010. Weitere Informationen im Internet unter www.elmundo-bremen.de. AVE



Reza Najmehchi, Inhaber des Restaurants El Mundo, hat mit dem Umzug von Walle in die Überseestadt alles richtig gemacht. FOTOS (2): BPS



Herzlichen Glückwunsch: Bremens größtes Restaurant führt im Schuppen 1 in der Überseestadt die Erfolgsgeschichte aus Walle fort. FOTO: MEIKE VERHOFF

Wir danken unseren Gästen,
Lieferanten und Geschäftspartnern
für Ihre Treue!

25 Jahre

El Mundo